

Mis amigos los santos

Creaciones Casa
del catequista

Conoce más sobre. . . .

San Juan Crisóstomo

13 de septiembre

San Juan Crisóstomo nació en Antioquía, Asia Menor, hacia el año 347. Hijo de un destacado militar, estudió filosofía y retórica y a los dieciocho años decidió entregarse al servicio de la iglesia. Después de ser bautizado, se retiró a la meditación en las montañas de las afueras de la ciudad, donde pasó seis años, pero ante su delicada salud se vio obligado a regresar a Antioquía.

En el 386 fue ordenado sacerdote. Durante doce años realizó una gran labor pastoral como predicador, ya que su exposición y sus enseñanzas morales resultaban siempre aplicables a la vida cristiana. En esta época escribió sus obras más famosas. En 398, pese a su resistencia a ello, se le consagró Arzobispo de Constantinopla. Los grandes conflictos que sacudían al Imperio Romano de Oriente y a la iglesia repercutieron dolorosamente en la vida de San Juan Crisóstomo, fue atacado tanto por sus propios hermanos en el episcopado como por el poder civil debido a su firme actitud en defensa de la austeridad y de la moral.

Es reconocido como uno de los cuatro Doctores de la Iglesia de Oriente, por el Papa Pío V 1568, San Juan Crisóstomo fue declarado patrono de los predicadores por Pío X en 1909.



Casa del Catequista

www.ediciones.casadelcatequista.com